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□记者 周中全

本报北京专电 一项国内等级最高、奖
金最高的职业围棋大赛与千年帝都洛阳紧
紧连在了一起。昨日下午，第一届“洛阳龙
门杯”中国围棋棋圣战新闻发布会暨签约
仪式在北京中国棋院举行。

国家体育总局棋牌运动管理中心主
任、中国棋院院长刘思明在新闻发布会上
介绍，1999年至2001年，中国围棋协会曾
举办过三届中国围棋棋圣战，后来因为种
种原因停办。11年之后，中国围棋棋圣战
以全新的姿态宣布“王者归来”。棋圣称号
是棋手的最高荣誉，棋之无敌者谓之棋
圣。11年间，有不少城市和企业有重启棋
圣战的意向，但中国围棋协会一直非常慎
重。洛阳是一个文化底蕴深厚的古都，因
此，当洛阳方面提出举办棋圣战后，中国围
棋协会非常支持，双方经过多次协商，终于
促成了第一届“洛阳龙门杯”中国围棋棋圣
战的举行。

在昨日的签约仪式上，中国围棋协会

与洛阳龙门石窟世界文化遗产园区的代表
签订了连续举办5届中国围棋棋圣战的协
议。首届比赛冠军奖金为60万元人民币，
亚军奖金为15万元，冠军奖金是目前国内
职业大赛中最高的。

我市新区管委会主任王立林、副市长
刘湖镜等以及在京的新华社、人民日报等
近50家新闻媒体的记者参加了昨天的新
闻发布会。

棋圣战如何比赛

根据比赛规程，棋圣战分为预选赛及
本赛两个阶段。预选赛采用分组单败淘汰
制，分为16组，每组取一个出线名额，出线
的16名棋手和16名种子棋手组成32人的
本赛阵容。本赛32强赛至半决赛的比赛采
用单败淘汰制，决赛采用五番棋。

预选赛定于8月9日至12日在中国棋
院进行，本赛时间尚未最终确定，但最后的

五番棋决赛已确定在明年洛阳牡丹文化节
期间在洛阳举行。

16名种子棋手有哪些

本届比赛直接进入本赛的 16 名棋手
选手名额分配为：特邀棋手聂卫平，曾获
棋圣战冠军的常昊、周鹤洋、俞斌，国际、
国内比赛冠军获得者江维杰、孔杰、古力、
谢赫、陈耀烨、杨鼎新、朴文垚、柁嘉熹、檀
啸、李喆，最新等级分排名列前者时越、周
睿羊。

有哪些洛阳棋手参赛

棋圣战是公开赛，所有职业棋手都可
以参加。除了 16 名种子棋手，还有 200 多
名棋手将参加今天开始的预选赛。

洛阳是全国著名的围棋“百段之城”，
职业棋手段位总和在 2005 年就达到 100
段，目前已达123段。本届棋圣战，洛阳棋
手周鹤洋、时越成为种子棋手，另外参加预
选赛的洛阳棋手还有汪涛、马笑冰、张瑞、
王晨帆、王哲明、韦明瑞、谢少博。

□记者 韩铁栓

本报讯 昨天上午，由市作风办和洛
阳广播电视台联合举办的“百姓问政——
洛阳市2012年重点突出问题集中整改电
视问政活动”（以下简称“百姓问政”）拉开
序幕。

在直播现场，我市主管城市建设的市
领导和市住建委、市交通局、市园林局、市
规划局、市城市监管局、市人防办、市公用
事业局、市交管支队的主要负责人，一起接
受了主持人和民评代表的提问，迎来了面
向全市人民的首次直播“大考”。

昨天“百姓问政”的主题是“如何让城
市更靓丽”。节目通过现场观看暗访短片
和当场提问的方式，对城市私搭乱建现象、
占用公用资源问题、城市扬尘问题等进行
了聚焦。在70分钟的时间里，民评代表和
主持人共提出了10多个问题，涉及市容市
貌、路桥建设、基建设施、城市管理等多个
方面。

问题：个别单位、个人私自将公用城市
空间设置为内部停车场、挤占人行道

市规划局：任何人、任何单位都不允许
私自占用城市公共空间，9月底之前将会同
市创建办等，对这种“拉绳圈地”、占用公共

资源的现象进行全面清理，还路于民。
问题：开元湖目前排水不理想
市规划局：因泉舜、正大广场项目的建

设，有关部门对开元湖排水规划进行了调
整，待正大广场主体工程完工完成土方回
填后，开元湖的管道铺设即可开工，这一问
题将得到解决。

问题：唐宫西路建设时断时续
市住建委：唐宫西路去年8月完成了招

投标，全长 1.9 公里，路宽 25 米到 35 米，现
在由于部分路段拆迁工作还未完成，加上
又是主汛期，所以涧河桥等的建设暂时没
有进行。涧河桥力争在年底前最迟明年春
节前完工，整个唐宫西路道路建设则在明
年牡丹文化节前全部完工。

问题：王城大道不到期限即进行大修
市住建委：由于我市目前还没有专供

大型重载车辆通行的道路，重载车辆时常
从王城大道穿行市区，是导致王城大道等
道路出现提前“损伤”的主要原因。目前，
为减少重载车辆穿行市区，我市东环路、西
环路已开工建设，南环路也正进行前期准
备工作，今年也要开工。

问题：洛阳汽车站管理混乱
市交通局：洛阳汽车站周边、内部现在

还有70多家经营商户、100多户居民，发往

全国100多个城市的3000多辆车也都挤在
这里进进出出，空间狭小，管理起来确实困
难。近期，相关部门已拿出整改方案，即实
行商户外迁，拓展站内空间，并力争在年底
前使洛阳汽车站的形象有一个大的改观。

问题：城市扬尘
市住建委：近期将采取多项措施，全面

遏制城市扬尘：对全市1560个建筑工地实
行网格化管理，责任到人；购进20台自动冲
洗设备，装备正在进行基坑施工的主要建
筑工地；同时强化联动机制和严管重罚原
则，鼓励和奖励群众举报，以期根治。

据了解，从下周开始，在每周一和周三
上午，我市还将分别举行8场“百姓问政”活
动。8场主题分别为：让交通更顺畅、让社
会更安宁、让环境更美好、让旅游更繁荣、
让医疗更满意、让教育更公平、让食品更安
全、让就业路更宽。届时，我市将邀请分管
不同领域集中整改工作的市领导和责任单
位负责人到电视直播厅，接受群众代表的
提问与评议。

另外，群众如想就上述话题发表意见，
可拨打“百姓问政”热线电话65512345，也
可登录洛阳网“洛阳市9个领域48个重点
突出问题集中整改网络评价”页面（http://
www2.lyd.com.cn/2012jiudalingyu/）。

□康留国

本报讯 根据中央文明办“把志愿服务的要
求纳入市民公约、村规民约、职业规范和学生守
则之中”的要求，市文明办、市创建办近日对《洛
阳市民文明公约》进行了修订。

修订后的《洛阳市民文明公约》保留了原版
公约中“热爱祖国、热爱洛阳”等道德规范和文
明约定，将“安居乐业、友好文明”，“奋发创新、
争创一流”调整为“志愿服务、共创文明”，“奉献
友爱、互助进步”。

即日起，我市将开展多种形式的宣传教育
活动，要求各城市区创新载体，贴近群众，掀起
宣传普及的热潮。各单位宣传栏有关文明公约
内容要同步更新，让公约亮相街头、社区。

市文明办、市创建办号召广大市民自觉践
行文明公约，自觉遵守行为守则，争做文明市
民，珍惜全国文明城市荣誉，把洛阳建设成更加
繁荣、更加文明、更加和谐的美好家园。

□记者 李迎博

本报讯 昨日，记者从市发改委获悉，从本
月起，市物价部门将全面启动旅游价格标准化
创建工作。各级物价部门将通过对试点旅游
景区价格的调查清理，对其门票和相关服务价
格重新进行认定。

根据实施方案，物价部门将按照管理权限
和属地划分的原则，对游览参观点的门票和相
关服务价格进行调查清理。调查内容主要有
五项，分别是：游览参观点门票价格执行情况，
游览参观点内缆车、观光车、游船、停车场、交
通运输、导游讲解等相关旅游服务价格执行情
况，游览参观点优惠政策执行情况，明码标价
制度落实情况和是否存在虚假标价、模糊标
价、虚构原价、虚假折扣、模糊赠售、隐瞒价格
等不履行价格承诺的欺诈行为。

我市创建全国标准化示范城市试点景区
主要有龙门石窟、白云山、关林、木札岭、天池
山、重渡沟、鸡冠洞、老君山、龙潭大峡谷、伏牛
山滑雪度假乐园、龙峪湾、灵山寺、孟津小浪底
等。根据对各旅游景区的调查情况，市审价委
员会将按照实际情况，研究重新认定（维持或
降低）游览参观点门票及缆车、观光车、游船、
停车场等相关服务价格，届时将向社会公布。

市发改委相关负责人表示，如果个别景区
确实存在服务质量不达标或有上述价格欺诈
行为，将按规定降低其门票价格或给予相应处
罚，保证价格制定的公平公正。

昨日，在新区体育中心
凌波湖，武警洛阳市支队四
大队的官兵在进行防汛演
练。橙色的冲锋舟疾驶而
过，在水面上留下一串串白
色浪花。据了解，此次为期
一周防汛演练分为冲锋舟操
作训练和水上救援两个课
目。举行此次演练，是为了
应对“七下八上”防汛关键
期，为预防重大洪涝灾害做
好充分准备，通过演习提高
部队处置突发事件的能力。

记者 高山岳 李卫超
见习记者 李渊博 摄影报道

中国围棋棋圣战冠名“洛阳龙门杯”
决赛五番棋明年牡丹文化节在洛阳举行

《洛阳市民文明公约》
修订版公布
“志愿服务”成亮点

我市物价部门将对部分主要景区的
门票和相关服务价格重新进行认定

服务质量不达标
景区票价就得降“百姓问政”昨开播 城建提升迎“首问”

9月底前，我市将严查“拉绳圈地”行为

“七下八上”
忙防汛
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